



LOS NUEVOS ESTUDIANTES TUVIERON 2 SEMANAS DE INDUCCIÓN.

Dos mil nuevos estudiantes de Santo Tomás recibieron inducción

Talleres e inducciones vivieron los casi 2 mil nuevos estudiantes de la Universidad, Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Santo Tomás que el próximo 10 de marzo comenzarán oficialmente sus clases en Antofagasta.

Durante estas dos semanas de inducción no solo pudieron conocer a sus compañeros, sino también cómo funcionan los

distintos mecanismos de la sede, la biblioteca, el centro de aprendizaje, y también fueron parte de una feria de servicios, donde conocieron los beneficios a los cuales pueden postular, y las academias, talleres y voluntariados en los que pueden participar mientras estudian en Santo Tomás.

En el caso de la universidad, son 345 los nuevos estudiantes que ingresa-

ron a carreras como Enfermería, Nutrición y Dietética, Kinesiología, Psicología, Derecho e Ingeniería Comercial, quienes durante este período participaron en el denominado Programa de Inducción a la Vida Universitaria, o Programa IVU, donde conocieron a sus directores y docentes, y los distintos espacios y servicios que ocuparán mientras estudien en esta

sede.

Algo similar sucedió con los 882 estudiantes que ingresaron a las carreras del

Instituto Profesional y con los 697 que entraron a carreras del Centro de Formación Técnica, quienes experimentaron la bienvenida a través de diversas actividades enmarcadas en la denominada Semana Cero. 🍷